



Fall Protection Configurator

Introducing a tool to help you visualize large, complex Fall Protection equipment on your worksite before you purchase! Download our new 3M™ Fall Protection Configurator today.

Introducing a powerful new mobile app from 3M that harnesses the power of Augmented Reality.

Now you can easily configure and virtually place 3M Fall Protection Confined Space solutions onto your worksite. Our new configurator takes ‘try before you buy’ to a new level. Take photos and share with others to spec-in a solution that will help keep your workers safe.

[WATCH VIDEO](#)

[DOWNLOAD APP](#)



Want new gear? Trade in your old with the 3M Fall Protection Trade In and Trade Up program*.

We've made it easier to save on high-quality gear, including trusted premium brands like 3M™ DBI-SALA®, with our new trade-in portal. Eligible products include harnesses, self-retracting lifelines, lanyards and much more.

Find out how you can upgrade and **double your rebate** on fall protection when you trade-in or trade-up with 3M™ DBI-SALA® Fall Protection.

[LEARN MORE](#)

*Some conditions apply. See [3M.ca/FallProTradeUp](https://www.3m.ca/FallProTradeUp) for details.



Join the 3M Fall Protection Team for a series of online learning opportunities!

Safety managers. Workers. Business owners. Everyone at a work site plays a role in helping keep people healthy and safe. At 3M, our role is supporting you with the right resources to get the job done and bring your workers back home through the science of safety.

[REGISTER NOW](#)



3M Safety Training

has open enrollment courses now available online. This is a great opportunity to receive industry-leading #FallProtection safety training that includes competent, qualified, authorized person, equipment inspector, and more.

[VIEW A COMPLETE LIST OF ONLINE OFFERINGS](#)



Configurateur de protection contre les chutes

Voici un outil pour vous aider à visualiser le matériel de Protection Contre Les Chutes complexe sur votre chantier avant l'achat! Téléchargez dès maintenant notre nouvelle application Configurateur de protection contre les chutes 3M^{MC}.

La nouvelle application mobile de 3M exploite la puissance de la réalité augmentée.

Vous pouvez maintenant configurer et positionner virtuellement les solutions pour espaces clos de Protection contre les chutes 3M sur votre chantier en toute facilité. Notre nouvel outil de configuration porte « l'essai avant l'achat » à un autre niveau. Prenez des photos et partagez-les pour définir une solution qui vous aidera à assurer la sécurité de vos travailleurs.

[VISIONNER LA VIDÉO](#)

[TÉLÉCHARGER MAINTENANT](#)



Envie de nouvel équipement? Echangez votre ancien équipement dans le cadre du Programme* d'échange de produits de protection contre les chutes 3M

Grâce à notre tout nouveau portail d'échange, nous avons simplifié et facilité le processus vous permettant d'économiser à l'achat de votre équipement de protection contre les chutes de qualité supérieure, notamment auprès de marques réputées comme DBI-SALA® 3M^{MC}. Les produits admissibles incluent les harnais, les lignes de vie autoretractables, les longes et bien plus.

Découvrez comment vous pouvez améliorer **et doubler votre remise** sur les produits de protection contre les chutes en effectuant un échange avec les produits de Protection contre les chutes DBI-SALA® 3M^{MC}.

EN SAVOIR PLUS

*Certaines conditions s'appliquent. Pour en savoir plus, visitez le site: 3M.ca/ÉchangeProtectionChutes.



Joignez-vous à l'équipe de protection contre les chutes de 3M pour des séries d'opportunités d'apprentissage en ligne!

Directeurs de la sécurité. Travailleurs. Entrepreneurs. Toutes personnes étant sur un chantier jouent un rôle pour aider à garder les gens en santé et en sécurité. Chez 3M, notre rôle est de vous aider avec les ressources à bien effectuer le travail et assurer que vos travailleurs retournent à la maison grâce à la science de la sécurité.

**INSCRIVEZ-VOUS
DÈS MAINTENANT**



La Formation sur la sécurité de 3M

propose des cours à inscription libre qui sont désormais offerts en ligne. C'est une excellente occasion de suivre une des meilleures formations sur la #ProtectionContreLesChutes de l'industrie; cette formation comprend une personne compétente, qualifiée, autorisée, un inspecteur d'équipement et bien plus.

**CONSULTER LA LISTE
DES COURS OFFERTS EN LIGNE**